

## Weinfahrt nach Veitshöchheim am 10.10.2018

Wir verlassen Bayreuth um 08:30 Uhr bei strahlendem Sonnenschein und der Bus ist mit 49 Personen fast voll besetzt. Gerade noch pünktlich um 11:00 Uhr, unterwegs ging es wegen einiger Baustellen nur langsam voran, erreichen wir die Schiffsanlegestelle von Würzburg. Auf der „Alten Liebe“ schippern wir nach Veitshöchheim. Es ist zwar etwas frisch an Bord, aber niemand will bei diesem Wetter nach drinnen. Wir genießen die Fahrt, der „Goldene Oktober“ macht seinem Namen alle Ehre und die Wälder präsentieren sich in bunter Vielfalt. In Veitshöchheim angekommen, stärken wir uns mit den mitgebrachten Baguette-Brötchen, bevor die Führung in der „Landesanstalt für Wein- und Gartenbau“ beginnt.



Anlegestelle in Würzburg



Kloster Oberzell in Zell am Main

Über 90 Minuten werden wir in zwei Gruppen über das weitläufige Gelände geführt und erfahren wirklich interessante Dinge über die verschiedenen Arbeitsbereiche der LWG. Die Gästeführerin erzählt über den Campus und die Versuchsbetriebe und wir erhalten Eindrücke über die Aufgaben und Ziele der LWG. Es gibt Gemüse- und Blumenschauergärten und obwohl es Mitte Oktober ist, laufen wir durch eine herrliche Blütenpracht. Natürlich nimmt der Wein- und Gartenbau einen wichtigen Platz ein. Sogar „Beratung am Gartentelefon“ kann hier von jedermann in Anspruch genommen werden. Bestimmt nicht schlecht, wenn das Ungeziefer den eigenen Garten übernommen hat. Reichlich durstig fahren wir wieder nach Veitshöchheim. Bis 17:00 Uhr haben wir nun Zeit, um den Ort mit Schloss, Rokokogarten und Fastnachtshaus zu erkunden und natürlich auch, um einfach am Main zu sitzen und einen Kaffee, oder ein Eis und vor allem die Sonne zu genießen.



Landesanstalt für Wein- und Gartenbau



Schloss Veitshöchheim

Wir beschließen diesen wunderschönen Tag im Restaurant „Fischerbärbel“ – mit Abendessen und einem guten Glas Wein. Die Rückfahrt verläuft reibungslos und etwas müde, aber zufrieden erreichen wir gegen 21:00 Uhr Bayreuth. Es war mal wieder ein wirklich gelungener Ausflug, da sind wir uns alle einig. Die zweite Weinfahrt findet am 17.10.2018 statt und vielleicht spendiert der Wettergott ja noch einmal so einen herrlichen Tag.



Abendstimmung am Main